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CONSELHO DELIBERATIVO DO INSTITUTO MUNICIPAL DE PREVIDÊNCIA 
DOS SERVIDORES PÚBLICOS DE SÃO FRANCISCO DO GUAPORÉ/RO – IMPES. 

 
CONSELHO DELIBERATIVO 

ATA REUNIÃO ORDINÁRIA Nº 092/IMPES/CD/2021 

 
 

Aos 23 dias do mês de Setembro de dois mil e vinte e um (23/09/2021), às 19h, reuniram-se por 

videoconferência, os seguintes membros do Conselho Deliberativo: Srª Girlaine Batista de Souza, 

Srº Odair José Galdino Mendes, Srª Ivete da Silva Gomes, Srº Jair Nogueira, Srª Valdinéia Ramos 

Barbosa, Srª Selma Rosa de Almeida e a suplente convidada Srª Angelita Leandro Camilo. De 

início, a Superintendente, Srª Rosileni Corrente Pacheco abordou as pautas já levadas a 

conhecimento dos Conselheiros em grupo de WhatsApp específico, sendo: A) Relatório de 

investimento mensal referente ao mês de Agosto de 2021, pontuando a situação crítica que o 

mercado financeiro se encontra, acarretando em rendimentos negativos; B) Na sequência foi 

apresentado o informativo mensal de Agosto de 2021, com informações dos repasses de 

parcelamentos, contribuições parte patronal e servidor, atualizadas, e a relação de despesas 

administrativas da autarquia no período; C) Quanto à construção da sede do IMPES, foi 

informado que a obra foi concluída e  efetuado o pagamento da medição final, com a glosa de 

alguns itens da planilha e, na sequência, vem sendo providenciado a aquisição do mobiliário da 

nova sede, incluindo as cortinas e capacho (tapete); D) Apresentação do Proc. 

Nº042/IMPES/2021 que trata da aposentadoria por incapacidade permanente da servidora Sr.ª 

Rosa de Fátima Farias, neste mês de Setembro. E) A Superintendente informou a atualização do 

CPA 10 da mesma e dos Membros do Comitê de Investimento SrºMarcos Pacheco e Srtª 

Gessiane de Souza Costa; F) A Superintendente pontuou que os processos e arquivos do IMPES 

estão à disposição dos Conselheiros para fiscalização in loco. G) Quanto à necessidade de 

capacitação, foi reforçado que, cada vez mais, será necessário o investimento em conhecimento 

dos Membros dos Conselhos, visto a demanda de novas exigências, assim como auxiliar a Gestão 

do IMPES com um olhar mais técnico e de melhor conhecimento, principalmente sobre os 

investimentos financeiros. Desta forma, planeja-se um programa de capacitação continuada para 

os membros que compõe os conselhos atuais e para os demais servidores efetivos que irão 

substituí-los nos próximos mandatos, para que já entrem com uma noção básica da função a ser 

desempenhada. H) Por fim, foi comentado sobre a Portaria nº 9.907 e a necessidade da nova 

certificação, sendo lido a publicação da Infinity Consultoria e Assessoria Financeira com as 

Dúvidas mais frequentes com relação à Portaria supracitada disponibilizado em PDF no grupo do 

WhatsApp. Nada mais a tratar eu, Girlaine Batista de Souza - secretária, encerro a presente ATA 

às 19h45m que, após lida e disponibilizada em PDF aos participantes para as devidas 

observações, será publicada em portal eletrônico específico disponível na internet, e arquivada. 

  



2/2 
 

  

 
 
 
 
 
 

 


